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Der Kanselier ist offen für Vorschläge und möchte gar nicht so sehr in Ihre Planungen
eingreifen. Es geht ihm primär um Gespräche zur Beilegung der gegenwärtigen Krise an der
Grenze. Und um die Vertiefung der nachbarschaftlichen Beziehungen zwischen unseren
Ländern, die historisch so eng verbunden sind. Was darüber hinaus an kulturellen oder
gesellschaftlichen Inhalten Teil des Staatsbesuchs ist, überlassen wir gern Ihrer
fachmännischen Planung.
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